
 

平成２８年成人式に向けて集まった私たち。 

自分たちの手による成人式を目指して、精いっぱい 

頑張りたいと思いますが、まだまだ人数が少なく、 

“もっと実行委員が増えて欲しい”状況です。 

みなさん私たちと一緒に実行委員をやりませんか？ 
 

６月２６日（金）打田生涯学習センターで開催された第一回成人式実行委員会では、

実行委員同士の自己紹介や、成人式イベント等の大まかな話し合いを行いました。 

まだまだ決めていかなければならない事も多く、 

不安もありますが、実行委員で力を合わせて 

みんなの記憶に残る素晴らしい式にできるよう 

に頑張りたいと思います！ 

    

        

 

 私たちが実行委員です 

 

次回実行委員会…７月１７日（金）１９時３０分～ 

 紀の川市役所にて 


